

Antwort zur Anfrage Nr. 1586/2017 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend Auslastung Straßenbahnen zum Lerchenberg (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Ja, die Zunahme an Fahrgästen spiegelt sich auch an den beiden Haltestellen auf dem Lerchenberg wider. Im Vergleich zu 2016 ist auf dem Lerchenberg ein Fahrgastzuwachs von 19 Prozent zu verzeichnen, wobei das durch Baustellen geprägte Jahr 2016 wahrscheinlich keinen unmittelbar vergleichbaren Wert darstellt. Doch auch im Vergleich zu den Vorjahren liegt ein eindeutiger Anstieg der Fahrgastzahlen in 2017 vor und dass obwohl durch die Sperrung der Bahnhofstraße zwischen März und September kein regulärer Betrieb möglich war. Inwiefern die erwarteten Fahrgastentwicklungen im kommenden Jahr eintreten, wird sich realistisch abbildend erst das Frühjahr (mit kontinuierlichem Regelbetrieb) zeigen.

Insgesamt belegen auch 2017 die Ein- und Ausstiegszahlen der Linien 51 und 53 wie gut die Mainzelbahn angenommen wird: Bei einer ersten Erhebung benutzten von den rund 5.400 Einund Aussteigern werkstags auf dem Lerchenberg 3.700 die Straßenbahn, das sind mehr als zwei Drittel der Fahrgäste im Stadtteil.

Mainz, 15.11.2017

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete